

Lions spenden 1000 Euro

Der „Lions Club“ spendet weitere 1000 Euro, und zwar für Brillen, die Geflüchteten zugute kommen sollen.

Die „Lions“ aus Herbede-Sprockhövel unterstützt die Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit einer Spende von 1000 Euro erneut bei der Versorgung von Geflüchteten mit Brillen.

Bereits im Februar hatten die „Lions“ für diesen Zweck 1500 Euro gespendet. In Zusammenarbeit mit lokalen Optikerinnen und Optikern konnten damit 19 Geflüchtete mit Brillen versorgt werden. Sie selber hätten die Kosten nicht tragen können. Im Rahmen der akuten medizinischen Versorgung haben Asylbewerber und Asylbewerberinnen keinen Anspruch auf Sehhilfen. Der Kauf einer Brille übersteigt die finanziellen Möglichkeiten der Bewerber.



Nachschub für den ehrenamtlichen Sprachunterricht der Flüchtlingshilfe Sprockhövel: Die „Metallschleiferei und Poliererei Witt“ mit Werken in Sprockhövel, Schwelm und Wuppertal hat Schreibmaterialien im Wert von 460 Euro gespendet. Die Geflüchteten, die in rund 20 Sprachkursen Deutsch lernen, können nun weiter mit Schreibblöcken, Stiften, Mappen oder Anspitzern versorgt werden. Die ehrenamtlichen Lehrkräfte freuen sich über neue Whiteboard-Marker und Schwämme. Anlässlich der Spende hat die Firma Witt der Flüchtlingshilfe außerdem zugesagt, Geflüchteten Praktika zu ermöglichen. Die Geflüchteten beim Auspacken der Spende (Foto): Sie freuen sich über das Material für den Sprachunterricht.